
2017～2018 年度 第 4 回京都部役員会議事録 
日   時 2017 年 10 月 6 日(金) 19:00～ 

場   所 京都 YMCA 三条本館 

出 席 者 (敬称略・クラブ名称一部省略) 

竹園憲二部長(ZERO)、廣井武司直前部長（プリンス）、高田敏尚監事（京都） 

藤尾実統括連絡主事（京都 YMCA）、合田太一 YMCAサービス・ユース事業主査(京都) 

千賀修地域奉仕・環境事業主査(パレス)、塚本勝己 EMC事業主査(ウエスト) 

髙坂訓国際・交流事業主査(トップス)、宮越寛メネット事業主査(ZERO) 

金原弘明 PR委員会委員長(キャピタル)、高倉英理事務局長(ZERO)、中村隆司書記(ウェル) 

吉田真理書記(トゥービー)、西村和真会計(洛中) 

欠 席 者 川上孝司次期部長（パレス） 

遅 刻 者 合田太一 YMCAサービス・ユース事業主査(京都) 19：20 

 

開会・進行         中村書記 

開会挨拶          竹園部長 

議長・議事録作成者選出   竹園部長  

議長：中村書記 議事録：吉田書記 の選任 

インフォメーション・報告   

部長報告  部長公式訪問 9/7北京都フロンティア、9/12京都クラブ、9/13トップスクラブ 

9/27パレスクラブ、9/28洛中クラブ・みやびクラブ合同 

10/4プリンスクラブ 

部会 9/10京都部部会、9/16阪和部部会、9/18中部部会、9/23中西部部会 

9/24六後部部会、10/1九州部部会 

 

各事業主査・委員長活動報告 

・YMCAサービス・ユース事業  エイズ文化フォーラム（9/31・10/1） 

               プリンスクラブＹサアワー（9/20） 

               プリンスクラブ部長公式訪問随行（10/4） 

    ・地域奉仕・環境事業     北京都フロンティアクラブ部長公式訪問随行（9/7） 

トップスクラブ部長公式訪問随行（9/13） 

    ・EMC事業          京都クラブ部長公式訪問随行（9/12） 

                   洛中クラブ・みやびクラブ合同 部長公式訪問随行（9/28） 

     



・国際・交流事業       京都クラブ部長公式訪問随行（9/12） 

               パレスクラブ部長公式訪問随行（9/27） 

・メネット事業         北京都フロンティアクラブ部長公式訪問随行（9/7） 

               京都部メネットアワー（9/10） 

               プリンスクラブ部長公式訪問随行（10/4） 

・ＰＲ委員会         トップスクラブ部長公式訪問随行（9/13） 

               パレスクラブ部長公式訪問随行（9/27） 

               洛中クラブ・みやびクラブ合同 部長公式訪問随行（9/28） 

第 4回ＰＲ委員会（9/15） 

 

＜議案＞ 

 １．第 3 回役員会議事録に関する件               全会一致で承認 

２．第 2 回評議会議事録に関する件               全会一致で承認 

 ３．ワイズデー横断幕に関する件                全会一致で承認 

(横断幕 10,000×900 素材トロマットにて制作する。) 

４．次次期京都部部長に関する件                全会一致で承認 

（早期に立候補を募る案内を各会長へ配信する。締切は 10/31 までとする。） 

５．次次期・次次次期西日本区理事に関する件           継続審議  

６．ＧＣＳ・ＩＹＣ支援に関する件               全会一致で承認 

 （合田Ｙサ主査作成の案内文を配信する。内容について役員で確認した。） 

７. 次回役員会日程に関する件 

平成 29 年 11 月 10 日（金）19 時～ 廣井様事務所（烏丸今出川）をお借りして開催 

 

議事確認 

 

ＹＭＣＡからの報告・連絡事項 

① 三条本館耐震補強工事開始の案内 

② ＹＭＣＡ新スローガン、新ロゴ 10月 1日から一般公開開始 

③ ＹＭＣＡ国際協力募金（10/29） 

④ リトリートセンターオータムフェスタ（11/19） 

⑤ クリスマス関係のプログラムについて 

⑥ 京都青年配布に関する相談 

 

 

 

 



川上孝司次期部長講評 

欠席の為コメントはいただけなかった。 

 

廣井武司直前部長講評 

 ＹＭＣＡのロゴの取扱について使い方をしっかり注意する。 

 次回以降の役員会開催について、事務所を使って下さい。パーキング沢山ありますが、学生さんが多い

地域なのでお車の際はくれぐれもご注意下さい。 

 エルマークロウ賞について、今期はチャンスかもしれない、ワイズデー皆で頑張りましょう。 

 

高田敏尚監事講評 

 ワイズデーの準備がすごくスピーディーなのを感じた。 

 部長公式訪問の際の主査からの映像非常に良いと思います。今後も継続できれば。 

 

竹園憲二部長閉会の挨拶 

 ワイズデー宜しくお願い致します！ 

 

閉会 

平成 29 年 10 月 9 日 議事録作成 2017-2018 京都部書記 吉田真理 


